
【質問６】 上記１～４までの質問に関連して補足のご意見がありましたら、お考えをお聞かせください。

（自由に記述ください。特に字数は指定しません）

やました

山下 まこと氏の回答

質問２について（「反対」と回答）

現在の危機的な奈良市の財政状況から一部負担はやむを得ない。

質問３について（「その他」と回答）

高校生までの拡大対象は望ましいが、現在の危機的な奈良市の財政状況からすぐには実施が困

難です。


